



Afirma Fitch calificaciones de deuda de UANL

Directivo señala que esto es resultado de la cultura de disciplina financiera adoptada en el 2016.

ÉDGAR RIVERA ARTURO BÁRCENAS

Fitch Ratings afirmó la calificación en escala internacional de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) en moneda local en ‘BBB-’ y la calificación de largo plazo en escala nacional en ‘AAA(mex)’.

Agregó que la perspectiva para ambas calificaciones es estable y su **perfil crediticio individual** (PCI) se ajusta a la baja y se limita a ‘bbb-’ desde ‘bbb’ derivado del riesgo de contraparte.

“La ratificación de las calificaciones incorpora la expectativa de Fitch de que UANL mantendrá métricas de **endeudamiento en línea** con la evaluación de su PCI, además la calificación IDR se encuentra topada por la calificación soberana de México”, detalló.

La calificadora destacó que debido a la **contingencia sanitaria actual**, se están produciendo cambios importantes en la deuda, los ingresos y los gastos de los gobiernos en todo el sector y es probable que se deterioren en las próximas semanas y meses a medida que la actividad económica se afecte y las restricciones gubernamentales se mantengan o se amplíen.

Oscar Javier de la Garza Garza, director de planeación financiera de la UANL, señaló que “como parte de una Gestión Institucional Responsable, la Universidad inició desde 2016 un proceso al que llamamos “**cultura de disciplina financiera**”.

Detalló que en primera instancia este proceso tuvo como objetivo el saneamiento financiero, que significa mantener un equilibrio entre ingresos y egresos, optimización del gasto, una **planeación financiera adecuada** para minimizar problemas de liquidez, así como contar con los recursos suficientes para cumplir con todos los compromisos financieros y soportar la operación de toda la Universidad.

Fitch también ratificó la calificación en ‘AAA(mex)vra de dos créditos de la UANL con Banorte por un monto conjunto de dos mil 650 millones de pesos, de los cuales tiene un saldo insoluto de mil 225.8 millones de pesos al 30 de septiembre del año pasado.

La calificación se ratificó para el crédito Banorte 13, por un monto inicial de mil 750 millones de pesos y un saldo mil 290.8 millones; y para el de Banorte 16, por un monto 900 millones de pesos y un saldo de 135 millones de pesos.

“La calidad crediticia de los financiamientos deriva de las fortalezas financieras y de los factores que mitigan los riesgos de incumplimiento. Además, se explica por el **desempeño favorable del activo** que se afectó para el servicio de la deuda y las coberturas estimadas por Fitch en el escenario de calificación, entre otros”, indicó.

Señaló que la calificación del crédito Banorte 13 cuenta con factores clave que le permitirían estar hasta dos escalones sobre la calificación de UANL (AAA(mex) Perspectiva Estable).

Además, Fitch igualó la calificación del financiamiento Banorte 16 con la de UANL, debido principalmente a que el crédito no cuenta con un **vehículo de propósito** especial (fideicomiso) para su pago.